

## Jugendeinzelmeisterschaften 2012

Am Sonntag, dem 20. November, fanden in Altlußheim die diesjährigen Bezirkseinzelschachmeisterschaften statt. Auf Grund der schwachen Resonanz bei der U14 bis U20 am für sie angesetzten Termin (vom 11. bis 13. November in Ladenburg) wurden kurzfristig die U14 und U16, mit geändertem Modus, auch in Altlußheim ausgetragen. Die U18 bis U20 wurde komplett abgesagt.

Insgesamt fanden sich 63 Schüler und Jugendliche ein. Davon spielten 8 Schüler bei den Jüngsten (U8), 23 Schüler bei der U10, 18 Schüler bei der U12, 9 bei der U14 und 5 bei der U16. Der Wettbewerb der U14 und U16 wurde zusammengelegt. Die Turnierleitung hatte Thomas Bareiß.



Bei der U8 ist ein Damenverlust nach nur 3 Minuten »ein kleines Drama«.

### Ergebnisse in den einzelnen Altersgruppen:

Bei der **U8** setzte sich **Leon Wu** (SK Kurpfalz) mit 7 Siegen aus 7 Spielen souverän durch. Punktgleich (auch nach der Feinwertung) belegten **Jana Basovskiy** (SK Mannheim 1946) und **Luka Wu** (SK Kurpfalz) jeweils mit 5,5 aus 7 den 2. Platz.

Das größte Teilnehmerfeld hatte die **U10**. Hier siegte ebenfalls souverän **Maximilian Vaintroub** (SK MA-Lindenhof) mit 7 aus 7 vor **Daniel Tychev** (SK MA-Lindenhof) mit 6 aus 7 und den Punktgleichen **Tim Schütze** (SC Ketsch), **Till Engelmann** (SK Großsachsen), **Erik Steinhauer** (SC Viernheim) und **Bruno Frey** (SK Großsachsen) 5 aus 7.

Bei der **U12** kam es zu einem spannenden Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen **Leon Bergmann** (SK Großsachsen) und **Tristan Haltern** (SK MA-Lindenhof) die punktgleich und buchholzgleich waren. Lediglich in der Sonneborn-Berger-Wertung hatte Leon mit 0,25 Punkten die bessere Wertungszahl. Leon belegte somit den 1. Platz; aber sowohl Leon als auch Tristan wurden zum Bezirksmeister erklärt. Den 3. Platz belegte **Florian Schrepp** (SC Ketsch) der wie die o.g. ebenfalls wie Leon und Tristan 5,5 aus 7 erreichte, aber die schlechtere Buchholz-Wertung hatte.



... zum Glück, ist Mama ja dabei!

**U14** und **U16** wurden zusammengelegt. Gesamtsieger dieser Gruppe wurde **Joel de Silva** (SK MA-Lindenhof), der sich als Jüngerer auch gegen die U16-Konkurrenz durchsetzte. Zweiter bei der U14 wurde **Julian Bauer** (SC Vierheim) vor **Nico Utikal** (ebenfalls SC Viernheim).

Den 1. Platz bei der **U16** belegte **Marcel Herm** (SC Ketsch) vor **Lorenz Gottschall** (SC Viernheim) und **Firat Kaan** (SK Hemsbach).



Die drei Ersten bei der U8 sitzen hier schön nebeneinander. V. l.: **Luka Wu** (SG Kurpfalz, 2.), **Leon Wu** (SG Kurpfalz, 1.) und **Jana Basovskiy** (SK Mannheim 1946, 2.).

Wir möchten uns bei allen Schülern und Jugendlichen für ihre Teilnahme bedanken und gratulieren auf diesem Wege allen Siegern.

Unser besonderer Dank gilt einmal mehr dem SSC Altlußheim, der uns wieder seine Räume zur Verfügung gestellt und für das leibliche Wohl aller gesorgt hat. Ebenso gilt unser Dank **Thomas Bareiß** und **Rainer Waibel**, die souverän für einen reibungslosen Ablauf des Wettbewerbes gesorgt haben.



Der Bezirksjugendleiter **Rainer Molfenter** (hinten, Mitte) hat »seine« U10 fest im Blick.

Folgende Spieler werden direkt vom Schachbezirk für die Badischen Meisterschaften gemeldet:

Leon Wu, Maximilian Vaintroub, Leon Bergmann, Tristan Haltern, Joel de Silva und Marcel Herm.

Für alle weiteren Interessenten müssen von den jeweiligen Vereinen ein Freiplatz beantragt werden. Sollte es hierzu Fragen geben, geben wir gerne Hilfestellung.

Da ich darauf angesprochen wurde, möchte ich euch darüber informieren, dass die U10-Wettbewerbe um die Badischen ebenfalls vom 03.01. bis 05.01.2012 stattfinden. Der Austragungsort ist mir noch nicht bekannt.

**Rainer Molfenter**, Bezirksjugendleiter